



FOIRE AUX QUESTIONS :

***Dans nos pays chrétiens on assiste à des conversions à l'Islam.
Cette religion aurait-elle plus d'attrait que la nôtre ?***

La nature a horreur du vide ! L'âme, l'esprit, l'intelligence, le cœur ont faim... plus encore que notre estomac ! Or, lorsqu'on a faim... très faim... on est capable de faire n'importe quoi. Un avion s'est écrasé, il y a quelques années, en Cordillère des Andes. Après avoir « mangé » le cuir des sièges... les survivants ont « mangé » leurs compagnons d'infortune. Si un être humain civilisé peut en arriver là, l'âme qui ne reçoit plus de la société, de sa famille, de ses éducateurs la nourriture spirituelle normale... alors la tentation est grande de... « changer de crémerie ». Surtout à 18 ans on a soif et faim d'absolu, de don de soi – de toute sa vie – pour une cause qui en vaut la peine et qui embauche des passions si fortes. En 1945 on se suicidait après avoir lu « La nausée ». En 2006 on part en Irak conditionné par les recruteurs du Djihad et on se fait sauter à la fête chiite de Bagdad... parce que l'on n'a rencontré personne pour vous parler de l'Eucharistie et de Celui qui a dit : « *Celui qui boit mon sang et mange ma chair aura la vie éternelle et Moi je le ressusciterai au dernier jour.* » : le Christ JESUS.

André Clément